

GRASS ROOTSに 名を刻め!

— RESPECTから始める冒険 —

その90 (R05.12.07)

～ 毎日、計画訪問 ～

先週、学級閉鎖をしたために、11月29日の計画訪問も延期となりました。本来であれば1日で実施する計画訪問ですが、本校の行事、時間割の関係、授業を参観して下さる指導主事のご都合などを調整した結果、毎日、少しずつ、計画訪問をしています。

業務多忙の中でも、はるばる本校まで駆けつけてくれた群馬県教育委員会や玉村町教育委員会の方々、二者面談があるなかで研究授業をしてくれた先生方、時間調整をしてくれた教頭先生に感謝したいと思います。本当にありがとうございました。

見つけたよ! RESPECTにあふれる景色

<p>【12月 5日 (火)】4年生の一言 調べたことを基に構成プリントを作っていたので、「伝統工芸の紹介」の下書きがしっかり書けました。友達の文章を参考にして、さらに発展した形に文章が書けたのでよかったです。</p>	<p>【12月 5日 (火)】2年生の一言 かけ算の7の段を学習しました。2人組になって、タブレットを使って、「4×3 5×4」など、まとまりを囲んだことがわかりやすかったです。かけ算を完璧にしたいです。</p>
<p>【12月 6日 (火)】5年生の一言 輪投げでは10点をねらって投げました。10点に入ったときに、「すごいね。」というふわふわ言葉を言われて、うれしかったです。</p>	<p>【12月 6日 (火)】3年生の一言 英語で、ALTの先生に「色や形」を伝えて、買い物の練習をしました。間違えないで言えたので、うれしかったです。その後、形を組み合わせて、城や鳥や花を作りました。</p>
<p>【12月 7日 (木)】6年生の一言 今までは、「障害をもつ人に優しく接しよう。」と思っていたけれど、今日の道徳で、「特別扱いしないで、みんな平等に接することが大切なことである。」と思いました。</p>	<p>【12月 7日 (木)】6年生の一言 「人との間の取り方を学ぼう」で勉強したことを、欠席した友達に「あまり近づきすぎないようにすることが大切である。」と教えてあげたいと思います。</p>